



FIRMADO POR

PEDRO OBRADORS ROSIQUE  
PRESIDENTE JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022

NIF: P3001600J



Ayuntamiento de Cartagena

**Excmo. Ayuntamiento de Cartagena.**

**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE LA PALMA DE FECHA 11 DE NOVIEMBRE DE 2022.**

En La Palma, siendo las veinte horas y treinta minutos de la fecha arriba indicada, se reúnen en el Salón de Plenos de la Junta Vecinal los vocales que a continuación se relacionan, bajo la Presidencia del Sr. Pedro Obradors Rosique, y con la asistencia de la Secretaria D<sup>a</sup>. Francisca Rodríguez Domínguez, a fin de celebrar Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal Municipal y tratar de los asuntos que constituyen el Orden del Día, para lo cual se ha girado citación previa.

**PRESIDENTE:**

D. Pedro Obradors Rosique

**VOCALES**

D. Antonio Pérez Cervantes  
D<sup>a</sup>. M. Carmen Velázquez Pérez  
D. Diego Martínez Martínez. No asiste  
D<sup>a</sup>. Tania Alarcón Angosto. No asiste  
D. José Joaquín López Molina  
D. Francisco Ramón Tenedor  
D<sup>a</sup>. M. Antonia Pérez Galindo  
D. José Miguel Villegas Piedra

Se encuentra también presente D. Enrique Pérez Abellán, miembro de la corporación. Además asisten veinte vecinos.

**Comprobado el quórum necesario, el Sr. Presidente abre la sesión, dando las buenas noches, agradeciendo la asistencia a todos los presentes.**

**ORDEN DEL DÍA**

- 1.- Lectura y aprobación del acta del pleno ordinario 1 de septiembre 2022
- 2.- Aprobación, si procede, de propuestas de aprobación con cargo al presupuesto de la Junta Vecinal.
- 3.- Informes y gestiones varias.
- 4.- Mociones
- 5.- Ruegos y Preguntas.



FIRMADO POR

FRANCISCA RODRIGUEZ DOMINGUEZ  
SECRETARIA PLENO JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022





FIRMADO POR

PEDRO OBRADORS ROSTIQUE  
PRESIDENTE JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022



FIRMADO POR

FRANCISCA RODRIGUEZ DOMINGUEZ  
SECRETARIA PLENO JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022

**1.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DEL PLENO ORDINARIO 1 DE SEPTIEMBRE DE 2022**

El acta se aprueba por unanimidad.

**2.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE PROPUESTAS DE APROBACIÓN CON CARGO AL PRESUPUESTO DE LA JUNTA VECINAL**

Aprobación, si procede, de la propuesta de gasto por importe de 10.883,95 € IVA INCLUIDO que incluye lo siguiente:

- 1,00 UD de reparación de puerta en C/ La Paz, cortar 4 visagras y colocar 6 visagras de perno de aleta de rodamiento.
- 44,75 M2 de sustitución de terrazo en patio de Centro Cívico.
- 1,00 UD de reposición de piedra del cabezo en patio amas de casa.
- 1,00 UD de reparar la puerta descolgada en patio de Centro Cívico, enderezar pilar de hierro y colocación de nuevas visagras.
- 1,00 UD de colocación de dos maceteros con pletinas de seguridad de 0,40X1,00 colocadas con espirros, relleno con arena, plantas y suministro y colocación de 2 árboles en plaza José Maestre.
- 1,00 UD de reparar 2 isletas en C/ Castaño con C/ Ricardo Belver, colocación de bordillo, colocación de señal, quitar hormigón, piedra y relleno y hormigonado de las mismas.
- 1,00 UD de suministro y colocación de dos carteles de prohibido aparcar, solo personal sanitario en consultorio médico.
- 1,00 UD de colocación de valla en plaza junto a cementerio 7 ml.
- 1,00 UD de colocación de porterías con tinteros en las viñas, incluso lijado, enmiñado, pintado y transporte de las mismas.
- 1,00 UD de colocación de placa en Plaza Antonio Bolea, con poste tipo bandera de 60X0,4 mm.
- 1,00 UD de sustitución de 2 focos en campo de bolos.

**Sometido a votación la propuesta de gasto es aprobada por unanimidad.**

**3.- INFORMES Y GESTIONES VARIAS.**

Presidente; estamos trabajando en la seguridad para que se pongan cámaras, hemos encontrado un inconveniente pero ya hemos buscado la forma para ver si nos lo autorizan, porque como cámara de seguridad Delegación de Gobierno no lo autoriza pero para control de tránsito si, y así lo hemos pedido aunque el presupuesto es caro.

José Joaquín; sobre el tema de los cipreses de Huerto Cándido, esta mañana he hecho un video de la zona con lo solares colindantes que están quejándose de que las ramas caen dentro a ver qué soluciones le van a dar, así que el lunes por la mañana voy a ir a ver que se puede hacer porque el lindero de los dos vecinos son los cipreses.

Presidente; sobre el Huerto Cándido decir que casi está terminado, faltan pequeños detalles, estamos a la espera de poderse adjudicar a alguien para que lleve el mantenimiento y se pueda explotar de alguna manera, pedimos a los vecinos que pasen por la Omita y manifiesten que harían ellos, se han quedado dos pérgolas preciosas y ya tenemos ofertas de gente que dice que se ofrezcan para actuaciones, monólogos o para algún





FIRMADO POR

PEDRO OBRADORS ROSIQUE  
PRESIDENTE JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022



FIRMADO POR

FRANCISCA RODRIGUEZ DOMINGUEZ  
SECRETARIA PLENO JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022

centro cultural. Queremos ideas para que cuando lo adjudiquemos podamos decir que es lo que se puede hacer.

También dar las gracias a Pepe que gracias a la gente que hace los trabajos sociales está limpio.

#### 4.- MOCIONES

### **MOCIÓN QUE PRESENTA MARÍA ANTONIA PÉREZ GALINDO, VOCAL DE MC CARTAGENA EN LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE LA PALMA, SOBRE ‘INSEGURIDAD CIUDADANA EN LA PALMA’**

Una vez más, durante esta semana, La Palma vuelve a ser noticia en medios de comunicación con una serie de asaltos a viviendas, robos a establecimientos, sustracciones, intimidaciones a personas mayores, etc.

Cada mes la estadística aumenta en dos o tres de estos delitos en La Palma, sin que las administraciones responsables de mantener el orden y seguridad ciudadana pongan una solución definitiva ante el continuo temor que padecen nuestros vecinos.

Sólo cuando se denuncia públicamente o se hacen eco los medios de comunicación, y únicamente durante dos o tres días, se aumenta la presencia de Guardia Civil y Policía Local, pero pasados esos días, la situación vuelve a ser la misma y se vuelve a atacar la tranquilidad de los palmesanos con nuevas acciones delictivas de delincuentes y el riesgo de ser asaltados en sus propias casas.

No podemos consentir que solo una patrulla de Policía Local tenga que vigilar el amplio territorio que abarca la demarcación del cuartel de Pozo Estrecho y que el siempre reducido número de efectivos de la Guardia Civil no pueda atender el ámbito territorial donde se ubica nuestra diputación.

Por ello, esta Junta Vecinal debe estar en todo momento al lado de sus vecinos y reivindicar, una vez más, mayores medios, tanto personales como materiales de las Cuerpos y Fuerzas de Seguridad tanto del Estado como locales, atajando la grave situación de inseguridad ciudadana que padecen los vecinos de La Palma.

Por lo anteriormente expuesto, la vocal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente:

#### **MOCIÓN**

Que el Pleno de esta Junta Vecinal traslade, por enésima vez, a las administraciones local y estatal la precaria situación de inseguridad ciudadana que padece la población de La Palma y que venimos demandando años atrás sin respuesta alguna, algo que diariamente pone en riesgo la integridad física de vecinos por asaltos y robos a establecimientos. En definitiva, no puede demorarse más que se cuente con una mayor dotación de medios personales y materiales.

Presidente; Se vive palpablemente la inseguridad ciudadana e insistiremos en que haya

---

---





FIRMADO POR

PEDRO OBRADORS ROSTIQUE  
PRESIDENTE JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022



FIRMADO POR

FRANCISCA RODRIGUEZ DOMINGUEZ  
SECRETARIA PLENO JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022

más dotación, sabemos que ahora es difícil pero también sabemos que va a haber el año que viene 55 incorporaciones y confiamos que alguno de ellos venga para acá.

**Sometida a votación, la moción es aprobada por unanimidad.**

**MOCIÓN QUE PRESENTA MARÍA ANTONIA PÉREZ GALINDO, VOCAL DE MC CARTAGENA EN LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE LA PALMA, SOBRE ‘REGULACIÓN DE TRÁFICO EN CALLE DEL SOL’**

La calle del Sol que enlaza la calle Emilio Briones con calle M. Bobadilla, actualmente, es de doble sentido y presenta unas características de estrechez y ningún tipo de aparcamiento regulado, características que le hacen en ocasiones intransitable cuando dos vehículos, en direcciones opuestas, se encuentran.

Recordemos que la mencionada calle del Sol recibe tráfico procedente de la calle Briones, que pueden dirigirse a la calle M. Bobadilla y viceversa, es decir, de M. Bobadilla a calle Emilio Briones, tráfico que se ve obstaculizado por la estrechez de la vía y los vehículos aparcados, situación que se agrava en las horas puntas de entrada y salida a colegios.

Esta vía pública que, en su trayecto tiene dos zonas diferentes de estrechez, debería ser estudiada por los técnicos municipales de tráfico para evitar el problema cuando dos vehículos en sentido contrario se cruzan, y más cuando hay otros vehículos aparcados sin criterio alguno.

Por todo lo anteriormente expuesto, la vocal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente:

**MOCIÓN**

Que el Pleno de esta Junta Vecinal inste al departamento técnico municipal de tráfico la regulación del tráfico rodado en la Calle del Sol de La Palma.

Presidente; que venga tráfico y haga las oportunas gestiones.

**Sometida a votación, la moción es aprobada por unanimidad.**

**MOCIÓN QUE PRESENTA MARÍA ANTONIA PÉREZ GALINDO, VOCAL DE MC CARTAGENA EN LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE LA PALMA, SOBRE ‘PISCINA CUBIERTA DE LA DIPUTACIÓN DE LA PALMA’**

Las instalaciones deportivas no sólo contribuyen a fomentar un ocio saludable entre nuestros vecinos, sino que la práctica deportiva tiene grandes beneficios para la salud física y mental.

Existen otras razones por las que la natación es uno de los deportes más recomendados para mantener el tono muscular, además de conllevar otra serie de ventajas para el sistema cardiovascular.

Actualmente, nuestros vecinos tienen que trasladarse a Cartagena o al pueblo vecino de Pozo Estrecho para practicar este deporte, ya sea por ocio o por recomendación facultativa, una realidad que es incuestionable.





FIRMADO POR

PEDRO OBRADORS ROSIQUE  
PRESIDENTE JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022



FIRMADO POR

FRANCISCA RODRIGUEZ DOMINGUEZ  
SECRETARIA PLENO JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022

Considerando la amplia demarcación territorial de nuestra diputación, a la que habría que sumarle por proximidad El Lentiscar, desde nuestro Grupo consideramos que la construcción de una piscina cubierta se trata de una actuación más que necesaria.

Por todo lo anteriormente expuesto, la vocal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente:

### MOCIÓN

Que la presidencia de esta Junta Vecinal estudie y considere las diferentes posibilidades para impulsar la ejecución del proyecto de construcción de una piscina cubierta y que se prevea un plan de actuación sobre las posibles obras y su ubicación, contando con las aportaciones y opiniones de los representantes vecinales y el resto de asociaciones de la diputación.

Presidente: nos abstenemos porque vamos a ser realistas, el campo de fútbol que iba a costar 200.000 € ha salido por 450.000 €.

Los vestuarios que se pensó que iban a costar menos, van los presupuestos rondando los 200 y pico mil euros, cosa que se va a acometer el próximo año, entonces votar a favor de una cosa que ahora mismo no vemos viable porque queremos terminar las instalaciones que tenemos.

No vamos a decir que no porque ojala pudiera venir la piscina y más cosas.

**Sometida a votación, la moción es aprobada por:**

**3 A FAVOR (M.C, y VOX)**

**4 ABSTENCIONES (P.P. y Ciudadanos)**

**MOCIÓN QUE PRESENTA PEDRO OBRADORS ROSIQUE, PRESIDENTE Y VOCAL DEL P.P EN LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE LA PALMA SOBRE NOMINACIÓN DE LA CONOCIDA COMO PLAZA DE LAS PEÑAS POR PLAZA DE JOSÉ JOAQUÍN LÓPEZ MOLINA “EL MOLINERO” EN HOMENAJE A SU TRABAJO Y DEDICACIÓN A SU PUEBLO Y A LOS VECINOS DE LA PALMA.**

El interés principal de esta moción si se aprueba es poder dar el nombre de una persona que aún está viva porque de todos es conocido todo lo que **JOSE JOAQUÍN LÓPEZ MOLINA, ALIAS EL MOLINERO** ha hecho por y para su pueblo La Palma.

José Joaquín López Molina “El Molinero” destaca por la siguiente trayectoria:

#### Club Ciclista de La Palma

- Presidente del Club Ciclista desde 2011 hasta la actualidad.
- Miembro de la directiva desde 1974 a 2011.
- Creador de la Vuelta Ciclista al Campo de Cartagena desde 1976 hasta 1993.
- Creador del “Trofeo Ciclista Atún de Oro” en el año 2008 hasta la actualidad.
- Impulsor del Equipo Ciclista sub23 masculino y femenino en el año 2022.

#### Asociación de vecinos de La Palma

- Presidente de la asociación desde 2017 hasta 2020.





FIRMADO POR

PEDRO OBRADORS ROSIQUE  
PRESIDENTE JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022



FIRMADO POR

FRANCISCA RODRIGUEZ DOMINGUEZ  
SECRETARIA PLENO JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022

- Miembro de la directiva en las décadas de los 80 y 90.
- Colaborador desde los años 80 hasta la actualidad.
- Creador en el año 1989 del premio “La Palma de Oro” a las personas y asociaciones destacadas por su labor en beneficio del pueblo.
- Impulsor de la creación del Polígono Industrial de La Palma entre otros actos.
- Encargado de mantenimiento del centro cívico.

**Junta Vecinal de La Palma**

- Vicepresidente desde 2019 hasta la actualidad.
- Vocal desde 2016 hasta 2019.
- Participación en la puesta en marcha del proyecto de trabajo social, supervisando las labores de las personas que realizan trabajos sociales a la comunidad desarrollando tareas de limpieza y mantenimiento en el pueblo.

**Grupo Folclórico Ciudad de Cartagena.**

- Miembro desde el año 2001.
- Miembro de la directiva desde el año 2018.

**Centro Cultural y deportivo.**

- Miembro desde el año 1973.
- Tesorero desde 2017 hasta la actualidad. - Colaboración y desarrollo de los “Juegos Florales del Campo de Cartagena”.

**Asociación Cultural “Ahora Teatro” de La Palma**

- Actor y miembro de la directiva desde el 2011.

**Miembro de la comisión de fiestas de La Palma durante varios años.**

**Actividades fuera de las asociaciones realizadas por José Joaquín López Molina.**

- Registro de quejas y deficiencias en el pueblo por parte de los vecinos para su traslado a los servicios municipales y posteriores mejoras.
- Colaborador de cualquier asociación del pueblo que ha necesitado de su ayuda.
- Autor del eslogan “La Palma, corazón del Campo de Cartagena “en 1973.
- Colaborador en la creación y puesta en marcha de la primera guardería de la Palma en 1978.
- En la actualidad, colaborador en el proyecto de rehabilitación del “Huerto de Cándido” llevando a cabo tareas de limpieza y mantenimiento con la colaboración de los trabajadores sociales

El Curriculum de José Joaquín López Molina, alias El Molinero es impresionante en cuanto a atenciones y dedicación a La Palma, de todos es conocida la vocación de servicio a este pueblo que lleva por bandera.

No hay nadie en el pueblo que no conozca a El Molinero y que no sepa su capacidad de trabajo y de entrega en beneficio de este pueblo.





FIRMADO POR

PEDRO OBRADORS ROSIQUE  
PRESIDENTE JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022



FIRMADO POR

FRANCISCA RODRIGUEZ DOMINGUEZ  
SECRETARIA PLENO JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022

Por todo lo anteriormente expuesto, el Presidente y vocal de esta Junta presenta para su debate y aprobación la siguiente:

### MOCIÓN

Que el Pleno de esta Junta Vecinal acuerde proponer la nominación del espacio público conocido como Plaza de las Peñas, en La Palma con el nombre de José Joaquín López Molina, "El Molinero". En homenaje a su trabajo y dedicación a su pueblo y a los vecinos de La Palma.

**Sometida a votación, la moción es aprobada por:**

**3 A FAVOR (P.P.)**

**3 ABSTENCIONES (MC y VOX)**

Francisco Ramón Tenedor, vocal de MC explica el sentido de su voto:

Nos alegramos mucho del reconocimiento a Pepe y tenía que ser aún mayor porque está al servicio del pueblo no 24 horas sino 26 pero siendo consecuentes con las respuestas que nos habéis dado en otros plenos cuando hemos traído mociones de este tipo porque hay que recordar que como Pepe hay muchos palmesanos que han hecho mucho por el pueblo y se nos ha tratado de oportunistas por utilizar muertos para atraer votos. También se nos ha dicho que no hay plazas ni calles para todas las personas, así que nos alegramos por el reconocimiento pero no podemos votar que sí.

### 4.- RUEGOS Y PREGUNTAS

#### **RUEGO QUE PRESENTA, MARÍA ANTONIA PÉREZ GALINDO, VOCAL DE MC CARTAGENA EN LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE LA PALMA, SOBRE 'PLAZA FLORENTINA LEÓN'**

La plaza Florentina León presenta en la actualidad una serie de deficiencias que la hacen poco aconsejable para el uso y disfrute de vecinos, pues su estado pone en peligro a sus usuarios, sobre todo, a personas mayores, por las irregularidades que presenta su entorno, suelo, arbolado y mobiliario urbano.

Entre las situaciones a mejorar se encuentra el pavimento, levantado por las raíces de los pinos, los bancos desnivelados y faltos de mantenimiento, la falta de atención en el arbolado con el consiguiente riesgo de caída, etc.

Los vecinos del entorno a la plaza han trasladado a la OMITA estas y otras cuestiones hace meses, sin haber tenido respuesta ni actuación municipal a las deficiencias expuestas.

Por lo anteriormente expuesto, la vocal que suscribe presenta el siguiente:

### RUEGO

Que esta presidencia traslade a los servicios de Infraestructuras, Parques y Jardines, las deficiencias expuestas de la plaza Florentina León y haga un seguimiento para la ejecución de las mejoras que necesita este espacio.

Presidente: Sabemos que parques y jardines saca a licitación porque la empresa que estaba no funcionaba y se adjudicó a otra empresa, presentaron alegaciones y se está en





FIRMADO POR

PEDRO OBRADORS ROSIQUE  
PRESIDENTE JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022



FIRMADO POR

FRANCISCA RODRIGUEZ DOMINGUEZ  
SECRETARIA PLENO JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022

ese proceso, me han dicho que piensan que en un mes se espera que la nueva empresa esté funcionando.

Te contestamos que si estamos a favor porque somos conscientes de que no está funcionando y esperamos que con la nueva adjudicación la cosa funcione porque se ha pasado de 5 millones de euros que era el presupuesto que había en el término municipal de Cartagena a 10 millones de euros.

Alejo, vecino de Los Pérez de arriba realiza la siguiente pregunta sobre los jardines:

El parque de los Pérez de Arriba lleva por lo menos 2 o 3 meses que no han pasado ni a cortar el seto y se riega porque estoy yo allí abriendo y cerrando el grifo porque allí no va nadie, aquello está abandonado no lo siguiente.

Presidente; confiemos en que la nueva empresa funcione, como os he dicho se ha duplicado el presupuesto por lo que pienso que podrá funcionar.

Francisco Ramón Tenedor; respecto al Huerto Cándido ¿está abierto al público?

Presidente; todavía no.

Francisco Ramón Tenedor; pues la gente entra, da vueltas y allí no hay nadie y si pasa algo podemos tener problemas.

Presidente; está cerrado, solo está abierto si hay gente trabajando.

José Joaquín; allí los domingos trabajan, si se van a almorzar, yo no estoy allí, ponen el pasador y ya está.

Francisco Ramón Tenedor; pues estos se encontraron la puerta abierta según me dijeron.

Presidente; todavía no está abierto al público hasta que se no se adjudique.

José Joaquín, dice que ahora tenemos una persona que va todos los días no gente que viene solo los sábados y domingos.

Francisco Ramón Tenedor; hemos traído ya varias veces preguntas y mociones sobre los árboles que hay a la salida de la carretera de La Palma, no hemos pedido que los corten se ha pedido que los poden.

Presidente; lo hemos pedido mil veces pero ha habido un retraso por el tema que conocéis, se mandó equivocado los mandaron a talar, hubo una denuncia de ecologistas y hubo que pararlo.

Francisco Ramón Tenedor; el 1 de septiembre hice una moción que salió aprobada sobre la red de alcantarillado de los caseríos.

Presidente; hace dos semanas ha venido un ingeniero de caminos que ha entrado nuevo en el Ayuntamiento para hacer un estudio de varias zonas estamos a la espera de que lo termine y se presente para saber la cuantía y ver quien lo puede realizar.

M.<sup>a</sup> Antonia; respecto a la Plaza del Cerezo, que esta parada, los vecinos se quejan porque allí no ha pisado nadie, respecto a la farola del centro que le dieron el golpe vino la empresa pero la farola sigue sin funcionar.

José Joaquín contesta que es posible que hayan chafado el cable que cruza por la plaza.

Han estado allí 3 veces, iban a ver a la empresa, porque está parado.

M.<sup>a</sup> Antonia; los vecinos dicen que las cortezas de los arboles ya no están en su sitio, que todo está igual parado y abandonado.





FIRMADO POR

PEDRO OBRADORS ROSTIQUE  
PRESIDENTE JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022



FIRMADO POR

FRANCISCA RODRIGUEZ DOMINGUEZ  
SECRETARIA PLENO JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022

José Joaquín; en relación a los juegos se han puesto dos mesas de picnic, también había dos juegos pequeños y se va a poner un balancín.

Presidente; somos conscientes y le estamos apretando a la empresa.

Gaspar Tovar, vecino del Caserío del Pino; se está diciendo que no se sabe cuándo ni a quien se le va a adjudicar lo del alcantarillado pero hay una ley que dice que en los Caseríos que tenemos una fosa séptica hay que hacer una adecuación de la misma para cumplir con la normativa vigente, entonces la pregunta es:

¿Nos podemos esperar a que se solucione la adjudicación o tenemos que hacer la adecuación de la fosa séptica y después volver a gastarnos el dinero si ponéis alcantarillado?

Presidente; yo te diría que ya que hemos pedido y nos van a hacer ese estudio, esperes, porque si el estudio dice que vale 100.000 € pues hay muchas opciones de hacerlo y si dice que vale 800.000 € hay pocas posibilidades.

Tomamos nota de pedirles que nos faciliten lo antes posible lo que han hecho y si no en el próximo pleno en el siguiente podríamos darte una contestación.

Francisco Ramón Tenedor; si en ese impas mientras los técnicos contestan, este hombre no hace la adecuación y llega el Seprona y lo levanta en peso.

Presidente; creo que no le han dado tiempo.

José Joaquín; no podemos asegurar que eso se vaya a hacer en el plazo que den para hacerlo.

Gaspar Tovar, vecino del Caserío del Pino; van a mandar una carta, aun no la han recibido, el día que llegue lo sabremos.

Fina, vecina del Caserío del Pino pregunta:

¿Está dentro del presupuesto la zona nuestra del Pino?, porque si estamos dentro se puede esperar pero si no estamos dentro.

Presidente; del Pino no se ha visto nada todavía, los técnicos han visto el centro del pueblo que sabéis que se inunda.

Alejo vecino de La Palma expone que el Centro se vacía rápido, el otro lado es más importante de hacer.

Presidente; viviendas que no están enganchadas al alcantarillado hay muchísimas, trataremos de que los técnicos del Ayuntamiento, vengan, valoren económicamente y después ver quien puede financiar esa obra, no podemos hacer otra cosa.

Francisco Ramón Tenedor; ahora tenemos una serie de arreglos con coste al superávit de Hidrogea, porque no podemos meterla aquí, es el momento, si vamos a levantar la C/ San Fernando, el Lago, etc.

Presidente; de ahí es de donde vamos a tratar.

Fina; si los técnicos fueron por allí, porque ahora nos excluyen.

José Joaquín; han estado los técnicos pero no han hecho nada todavía.

Presidente; cuando conozcamos lo que vale iremos al Ayuntamiento y trataremos que se pague con la partida de Hidrogea.

M<sup>a</sup> Antonia; fuimos con los técnicos a Los Pérez y al Pino y los técnicos han dado el presupuesto de Los Pérez, del Pino todavía no hay nada, lo están estudiando.

Manuel Olmos, vecino de La Palma; redundando en el tema es una buena ocasión puesto que el desnivel es favorable que fuera El Pino y Los Pérez de Arriba, deberíais de valorarlo y luego serán los técnicos y la disponibilidad económica los que digan si o no.

=====





FIRMADO POR

PEDRO OBRADORS ROSIQUE  
PRESIDENTE JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022



FIRMADO POR

FRANCISCA RODRIGUEZ DOMINGUEZ  
SECRETARIA PLENO JUNTA VECINAL MUNICIPAL LA PALMA  
15/12/2022

M<sup>a</sup> Carmen; la voluntad de la Junta es que se haga todo lo que se pueda, por eso fueron a Los Pérez, al Pino y al centro del pueblo, que se pueda hacer todo ya se verá.

Manuel Olmos; el alumbrado de los Pérez de Arriba es de la década de los 80, no se ha hecho nunca una reparación solo cambiar bombillas, son postes de madera, las derivaciones a tierra, que eran tubos metálicos, están todos rotos, deteriorados, la luminosidad es muy escasa, las farolas que hay en la pequeña plaza están rotas y no dan luz ninguna, el cajón del contador y de todos los equipos está abierto y sujeto con un alambre lo que puede ocasionar un accidente.

Otra cosa, en la zona donde vive Pedro Pagan quitaron dos farolas porque decían que la ley prohibía que hubiera farolas donde hay una línea de alta, entonces aquellos vecinos no tienen derecho a tener farolas, hoy en día no hay medios técnicos para poder solucionar ese problema, se quitan las farolas y se quedan a oscuras.

M<sup>a</sup> Antonia; te voy a contestar, en su día fui yo personalmente, hice fotografías del estado de la plaza y Enrique Pérez Abellán lo llevo al pleno municipal y aprobaron la moción, pero hasta el día de hoy no han hecho caso. De todas maneras lo volveremos a llevar al pleno municipal en forma de pregunta, ruego o moción.

José Joaquín; lo tenemos en cuenta, el tema es económico, llegamos hasta donde llegamos, donde no hay se están poniendo algunas.

Gaspar Tovar; vivo en una finca en El Pino, no tiene número la casa pero si vais veréis unos letreros que ponen Finca El Pino, cada vez que llueve se mete el agua, yo no sé si desde aquí tenéis la capacidad de estudiar y solucionar este tema o tengo que ir por otro lado.

José Joaquín; es una zona privada y los vecinos tienen que ponerse de acuerdo en hacer el arreglo

Fina; no hay manera porque no hay dialogo, y entonces que hago yo.

José Joaquín; podemos ir a verlo e intentar mediar.

Gaspar Tovar; tenéis que ir y ver cuál es el problema real nosotros decimos que es privado o no lo es y el agua entra no solamente en mi casa, el agua entra en la vía pública que viene de La Palma, son varios los problemas, entonces sería ideal que fuera alguien que entienda.

José Joaquín; haced fotos en el momento.

M<sup>a</sup> Antonia; las tengo yo, me las envió ella.

Fina; dadme el teléfono y os la envió a todos.

Y no siendo otros los asuntos a tratar, la Presidencia levanta la sesión, siendo las veintiuna horas y treinta minutos, extendiendo yo, la Secretaria, este Acta que firmarán los llamados a suscribirla, de lo cual doy fe.

EL PRESIDENTE

LA SECRETARIA  
P.D.

Fdo. D. Pedro Obradors Rosique

Fdo. D<sup>a</sup>. Francisca Rodríguez Domínguez

